

Lima Pemain Bank Jatim ke Popsivo

Contributed by Administrator
Tuesday, 12 December 2017

Untuk Tampil di Proliga 2018

jawapos.com, SURABAYA - Bank Jatim dipastikan tidak akan mengikuti Pro-liga 2018. Namun, lima pemain jawara Livoli 2017 tersebut dipinjamkan ke Popsivo Polwan untuk mengarungi liga voli profesional tertinggi di Indonesia tahun depan.

Kapolda Jatim Irjen Pol Machfud Arifin meminta Dirut Bank Jatim R. Soeroso mengizinkan para pemain terbaiknya membela runner-up Livoli 2017 tersebut. Manager Bank Jatim Johannes Koento menuturkan, lima pemain itu adalah Megawati Hangestri Pertiwi, Faiska Dwi Permata Ratri, Rianita Panirwan, Dhini Indah Sari, dan Yolana Betha Pangestika.

Lima pemain tersebut berbeda posisi. Mega dan Dhini merupakan spiker. Faiska berposisi allround. Sementara itu, Tata - panggilan akrab Yolana Betha Pangestika- adalah tosser. Rencananya, lima pemain tersebut mulai berlatih pada Jumat (15/12). "Tapi, saya belum tahu pasti. Masih menunggu informasi selanjutnya untuk kepastian pemusatan latihan," ucapnya.

Koento menyatakan, pemain Bank Jatim masih menikmati liburan setelah gelaran Livoli di Tangerang yang berlangsung pada 2-9 Desember lalu. Dua pemain Bank Jatim lainnya juga sudah bergabung ke tim voli putri Jakarta Pertamina. Yakni, Novia Andriyani yang berposisi sebagai allround dan Yulis Indah Yani sebagai libero. "Sebelum bergabung ke Bank Jatim untuk Livoli, mereka lebih dulu menjalani training camp di sana (Jakarta Pertamina, Red)," ujarnya.

Sementara itu, Bhayangkara Samator sedang menyiapkan diri untuk Proliga 2018. Pelatih Kepala Ibarsjah Djanu mengungkapkan, manajemen saat ini mencari pemain asing. "Kami belum bisa menentukan. Sekarang masih digodok tim pelatih dan manajemen," katanya.

Yang jelas, Bhayangkara Samator tetap mempertahankan pemainnya yang berjuang memberikan gelar juara Livoli 2017 lalu. "Untuk pemain lokal, nggak ada yang pinjam. Semua pemain binaan Samator," jelasnya.

Proliga 2018 dimulai pada 19-21 Januari di GOR Universitas Negeri Yogyakarta (UNY). Kompetisi tersebut akan diikuti 6 tim voli putra dan 7 tim voli putri. Masih ada waktu 38 hari untuk seluruh tim mempersiapkan diri.